

# *Le président vénézuélien salue le 10è anniversaire de la déclaration de son pays comme territoire libre d'analphabétisme*

---



Caracas, 29 octobre, RHC-PL.-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a salué le 10è anniversaire de la proclamation de son pays par l'UNESCO comme territoire libre d'analphabétisme.

Lors du 4è Congrès International de l'alphabétisation qui s'est tenu à Caracas, Nicolas Maduro a rappelé qu'à l'occasion du 246 è anniversaire de la naissance de Simón Rodríguez, professeur du Libérateur Simón Bolívar, les Vénézuéliens, peuvent commémorer avec fierté cette proclamation faite par l'UNESCO.

Le président vénézuélien a également expliqué que les réussites de la Révolution Bolivarienne sont les résultats d'un mouvement populaire très puissant, qui a atteint de grands objectifs dans différents domaines, en particulier dans celui de l'éducation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74234-le-president-venezuelien-salue-le-10e-anniversaire-de-la-declaration-de-son-pays-comme-territoire-libre-danalphabetisme>



**Radio Habana Cuba**